

Rotary Rowing Fellowship bei RC Mannheim-Friedrichsburg zu Gast

Am 24. Juli 2016 war die Rotary Rowing Fellowship in Mannheim zu Gast. Empfangen wurden die Rowing Rotarian Fellows durch die Mannheimer rotarische Ruderriege, die von Harald Klüter, RC Mannheim-Friedrichsburg, geleitet wird. Am späten Sonntagvormittag gingen die Gäste und die rudern den Mannheimer Rotarier ausgehend vom Bootshaus der Mannheimer Rudergesellschaft Baden (MARUBA) auf Wasser. Gerudert wurden im Gig-Doppelachter „Hella“ sowie im Gig-Doppelzweier „Neckar“ zuerst neckaraufwärts bis zur Autobahnbrücke und dann neckarabwärts bis zur Mündung des Neckars in den Rhein. Diese Ruderstrecke beträgt insgesamt 18 km.

Dem Rudern auf dem Wasser folgte der „gemütliche Teil“ an reservierten Tischen auf der Terrasse des MARUBA-Restaurants. Nach der offiziellen Begrüßung durch Harald Klüter sowie einer kleinen Ansprache überreichte dieser den überwiegend aus Mainz angereisten Gästen einen Clubwimpel des RC Mannheim-Friedrichsburg sowie jeweils eine Packung „Mannheimer Dreck“.

Im Anschluss daran stellte Hartmut Jaeger, RC Mainz, die Rotary Fellowship vor. Die „International Fellowship of Rowing Rotarians“ wurde am 4. Oktober 2015 von Rotariern aus Deutschland,



Frankreich und den Niederlanden gegründet und wurde am 18. März 2016 von Rotary International anerkannt. Sie ist im Netz unter der Adresse www.iforr.org zu finden. Rotary Fellowships sind unabhängige Gruppen von Rotarierinnen und Rotariern sowie Familienmitgliedern die gemeinsame Interessen teilen. Die Mitglieder von Fellowships sind oft rund um den Erdball verteilt. Die Ruder-Fellowship ist

der 60. derartige Zusammenschluss, von den es z.B. Antiques Automobiles, Beer, Canoeing, Chess, Golf, Motorcycling, Wine und Yachting gibt.

Nach den kurzen Reden wurden gemeinsame Pläne für mögliche künftige Ausflüge geschmiedet. So ist im Herbst eine Wanderfahrt auf dem Inn sowie im nächsten Jahr eine Fahrt nach Brügge in Belgien angedacht. Bei den Tischgesprächen haben sich zwei Ruderer erstmals nach 30 Jahren wieder gesehen. Die andern, die sich noch nicht kannten, lernten sich im lockeren Gespräch kennen. Mit dem allgemeinen Aufbruch, insbesondere zur Rückfahrt der Ruderfreunde nach Mainz, schloss die Veranstaltung gegen 16.00 Uhr.

Teilnehmer:

- (1) Harald Klüter, RC Mannheim-Friedrichsburg
- (2) Claus Buhleier, RC Mannheim-Friedrichsburg
- (3) Hans-Jürgen Pohl, RC Mannheim-Friedrichsburg
- (4) Ulrich Schlieper, RC Mannheim-Friedrichsburg
- (5) Klaus Burkhardt, RC Mannheim Rhein-Neckar
- (6) Frieder Schmitz, RC Heidelberg Alte Brücke
- (7) Hartmut Jaeger, RC Mainz
- (8) Wolfgang Litzenburger, RC Mainz
- (9) Hans Steinbronn, RC Mainz
- (10) Michael Morath, RC Mainz
- (11) Christof Orning, Gast aus Mainz

24. Juli 2016
Claus Buhleier